



## HOY NO SE PUEDE FALLAR EN UNA ROSALEDA REPLETA

El Málaga debe ganar al Burgos y zanjar la agonía ante la permanencia **P36**



**MÁLAGA EN LA MESA**  
**ANDALUZAS EN VANGUARDIA**  
CHELO GÁMEZ Y ROSA VAÑO, EN LA CITA FÉMINAS



El Rey Juan Carlos y Pedro Campos, presidente del Club Náutico de Sanxenxo, durante la 3ª Regata del IV Circuito Copa de España 2022. **EP**

## El mérito se aleja de un regreso discreto

La exposición pública de Juan Carlos en Sanxenxo agrava la tormenta de su visita a España tras dos años

Los aplausos y gritos de ¡Viva el Rey! en la regata de Sanxenxo incomodan todavía más en la Zarzuela y en el Gobierno, que pedían discreción y un perfil bajo en la primera visita a España del emérito desde que se instaló en Abu Dabi hace 22 meses. Unos 200 periodistas están acreditados en la localidad gallega, donde Don Juan Carlos siguió desde una lancha la regata del Circuito Copa de España. **P24**

# Matan a un hombre de 72 años a golpes de azadón en el robo de su casa en Humilladero

La Guardia civil detiene a dos sospechosos del crimen de Antonio Bautista, al que habían robado ya varias veces

Antonio Bautista, de 72 años, falleció ayer tras los golpes con un azadón que recibió en el asalto a su casa de Humilladero en la madrugada del viernes

para robarle, hecho en el que habrían participado dos personas detenidas ayer por la Guardia Civil. Bautista, malherido, pudo aún recorrer los 300 metros que

separan su casa de la de una prima en el pueblo, a la que pudo dar algunos detalles de lo sucedido antes de desplomarse. Bautista vivía solo, no tenía hijos y

sí algunos achaques de salud. Desde comienzos de año había sufrido unos cinco robos de diversos enseres y electrodomésticos en su domicilio. **P2**

## 'Oh See!, el retorno de los festivales

**Tres años después**  
El Auditorio Municipal vuelve a vibrar de la mano de Lori Meyers y de Zahara, entre otros

Tras la pandemia, el 'Oh See! devolvía ayer a Málaga el ambiente de los grandes festivales después de tres años. Miles de jóvenes se dieron cita en el Auditorio para disfrutar de Lori Meyers y Zahara, entre otros. **P44**



HUGO CORTÉS

## La baja de Olona en el padrón de Salobreña abriría el interrogante sobre su candidatura

Salobreña estudia dar de baja en el padrón a Macarena Olona y ha iniciado de oficio un expediente en el que emplaza a la candidata de Vox a probar su residencia en el municipio. **P21**

### MÁS TEMAS

**España es el país del mundo con el mayor brote de virus del mono**  
Salud investiga un caso en Málaga y Madrid cierra una sauna como posible foco **P5**

**Juanma Moreno: «El cambio en Andalucía no tiene vuelta atrás»**  
El candidato pone como modelo a Madrid en la cita que elige líder a Ayuso **P20**

**Málaga, un oasis en la media España a 40º**  
Aemet prevé mínimas muy altas y terral el lunes **P8**

**Bancosol reparte 7.300 toneladas de alimentos**  
La ONG bate un récord **P10**

Economía	32
Tus Anuncios	35
El tiempo	53
Pasatiempos	54
Gente	56
Televisión	58